
通 告。 通 □

所沢市議会議長 桑畠 健也 様
所沢市議会会議親唄-i第 6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 要 旨 (具体的に記入) 答弁者
、

備 考 -

1、 政治姿勢 -

′

~

′

2、 学校教育の充実 ‐

3、 精神障害

4、 駐輪場

、

′

、

.

r

.

･

5、 その他

①4 年間の公約について 市長

副市長

担当部長

r

、

]

-

【

･

,

′

‐

ノ

ー

、

-
、

、

、

′
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′

′
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.

-
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①学校教職員の多忙感について
.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -【一- - - - - - - - - -

-- - - - " - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -【- -

′
′

①精神障害者の現状について･

②精神障害者の支援について
- - - - - - - - - - - - - - " - - - - - - - - - - - - - - - 一 - - - -

｣ -

.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -一- - - - - - - - - - - -
･

.

① 市営自転車駐車場のオートバイの利用

状況について
‐･、 . 、

、

･-‐- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - " - - - - - - - - - -
‘
.

･.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

.
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.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - " - -

′
〉-- - - ^ - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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括 ÷問- 答 ) 平成 2 7年 9月 2 日

所沢市議会議員 近藤 哲男

I初回- 囮



問 通 口
′

、、

所沢市議会議長 桑畠 健也 様
所沢市議会会議規則第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 要 旨 (具体的に記入) ~答弁 者 備 考

政治姿勢

地方創生

国民健康保険 ･

地域循環型投資
･

′

- ′

-
その他

○市長は何をもって ｢民意｣ と認識するのか。 市 長

副市長

担当部長

.

′
′

′

、

.

′

、

.

-

′
^

そして ｢民意｣ にどう向き合ってきたか。

(4年間を振り返って思うことは? )
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -一- - - - - - - - - - - - - - - - - -

① 地方人ロビジョン (現状分析 ･将来展望)。

② 地方版総合戦略策定のプロセス。

･

① 公費拡充等により財政基盤は強化される ?

② 保険税の賦課 徴収の主体と税額変更は?
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -【- - - - - - - -

① 住宅リフォーム、 耐震改修 ･新築工事の際

の利子補給で地域業者の育成を

② 小規模事業者登録制度の拡充のための対策

- - - - - - - - - -一- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ~一- - - - - - - - - - - -

- - - - - -‐‐- - - - - - - - - - - - - - - - ~ - - - - - -

括 初回一括

所沢市議会議員 荒川 広

2 0 1 5 年 9 月 2 日
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間 通 告間 通 口
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所沢市議会議長 桑 畠 健 也 様
所沢市議糸会会議競歩則第 6 1 条第 2 項に基づき、 下記のとおり通告いたします。

項 目 要 旨 (具体的に記入) 答弁者 備 考

1、 教育

、 、

-

2、 街づくり

3、 保育園

、 、

-
-

4、 文化財

5、 その他

① 3学期制移行後の現状について 市長

副市長

教育長

担当部長

、

.

.

、

/
-

-

′

′

②教育現場への人的支援について

③所沢の子どもたちの学力について

④今後の就学児童減少地域について
-

①東所沢駅及び周辺について

②都市高速鉄道 1 2 号線延伸活動について
-

①今回の育休問題について

②保育園給食調理業務の委託について
-

、

①市民の憩いの場創出について
･

′ ′
-

-

- -
- 、 ′

- ･
.

-

括 初回一括

所沢市議会議員 松 本 明 信

平成 2 7 年 9 月 2 日
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問 通 告 l一問一答 l( 一 括 ･ 初回一括 ･ 一問一答 ) 平成 2 7 年 9 月 2 日

所沢市議会議員 石原 昂所沢市議会議長 桑畠 健也 様 ~

所沢市議会会議規則第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。
‐ 項 目き 要 旨 (具体的に記入) 答弁者 備 考 、

1、 政治姿勢

2、 行政評価

J

･

3、 地域経済

、

、

4、 公共施設の駐車場管理

5、 その他

①財政ビジョンを中心とした政治姿勢 市長

副市長

担当部長

-

′

^

′

′

、

-＼
/

②財政状況の周知等について
･ 【一 - -

①現状の行政評価体系とP D C A

②市民へのアカウンタビリティについて

③今後の発展性等について
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

①創業支援について

②経営者への各種支援の在り方など
- -

、

-- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -【- - - - - - - - - - -【 -

①新所沢まちづくりセンターについて

②(仮称)所沢市総合福祉センターについて
.一- - - - - - - - - - - - -“- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
、 . ･

■- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

. ′ - - - - -

. - - -



問 通 告 ′′

、
括 初回一括 平成 2 7 年 9 月 2 日
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所沢市議会議長 桑畠 健也 様

所沢市議会会議規則第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 要 旨 (具体的に記入) 答弁者 備 考

1.環- 境

、

-

2.公共交通

3.西所沢駅西口改札

4.教育

、

一

･、

5.その他

○緑のカーテン普及についての市としての 市長

副市長 、

教育長

担当部長
′

′ ′

、.

、

一

･

-‐

、

＼

-

-

取り組みと進捗状況は如何に。
- -

○多摩都市モノレールについて今後、 どのよう

にすすめていくのか。
- - - - - - - - - - - - - -.

･

○進捗状況は如何に。
- - - -

、 . ･

一

○最新体力測定機器を使って、 子どもたちの

運動特性を測るスポーツパフオーマンス測定

会の実施を。
- - ←- -

- -

- - - - - -

-
-･一- - - - - - - - ,一- - - - - - - - -【- - - - - -●- - - - - - - - - - - -

ノ
、

-

-
･

、
-- - - - -【- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

所沢市議会議員 入沢 豊

l一問一答i、"′′


